

ATLETISMO

Ouharrouch gana la Milla Urbana de Sabiñánigo

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- El atleta marroquí Hakimi Ouharrouch ganó la IX Milla Urbana 'Ciudad de Sabiñánigo' y estableció un nuevo récord de la prueba al superar en casi dos segundos el anterior registro. Ouharrouch hizo un tiempo de 4.21.0, cuando la marca anterior estaba en 4.22.9.

La prueba contó con la participación de unos doscientos atletas y en categoría senior registró el nivel más alto de cuantas ediciones se han disputado hasta el momento, con la presencia de atletas marroquíes y del montisonense Eliseo Martín, entre otros.

Los resultados fueron:

Absoluta masc.- 1. Hakimi Ouharrouch (Bernabé). 4.21.0; 2. Eliseo Martín (CA Monzón); 3. Hicham Chaff (Unión Tarrasa).

Absoluta fem.- 1. Carmen Larré (CA Zoiti); 2. Mónica Saludas (CA Monzón); 3. Davinia Moreno (CA Monzón).

Veterana masc.- 1. Juan Antonio Torrontera (CA Jaca); 2. Javier Pardo (GMS); 3. Rafael Puyuelo (Oroel El Cisne).

Veterana fem.- 1. Olga Sánchez (CA Jaca).

Cadete masc.- 1. Raúl Arjona (GMS); 2. Cristian Pallarés (CA Monzón); 3. Jesús Pedro.

Cadete fem.- 1. Izarbe Giménez (CA Jaca); 2. Beatriz Muños (GMS); 3. Lucía Lain (Oroel El Cisne).

Infantil masc.- 1. David García; 2. Javier Mariño; 3. Carlos Blas.

Infantil fem.- 1. Laura Cerezo; 2. Alicia Villoslada; 3. Almudena Villar.

Alevín masc.- 1. Alberto Puyuelo; 2. Hooper Ponciano; 3. Víctor Giménez.

Alevín fem.- 1. Arlene Valero (CA Jaca); 2. Virginia Toro; 3. Teresa Botín.

Benjamín masc.- 1. Adrián Sánchez; 2. Jorge Zamora; 3. Daniel Anaya.

Benjamín fem.- 1. Virginia Sanromán; 2. Laura Escamilla; 3. Elisa Susin.

Peque masc.- 1. Alejandro Allué; 2. Marcos del Monte; 3. Diego Samitier.

Peque fem.- 1. Leticia Allué; 2. Ana Sabaté; 3. Noelia Fontana.

CARRERA PEDESTRE

El Servicio Comarcal de Deportes Monegros II, en colaboración con José Antonio Adell, organizan la Carrera Peditra de Castejón de Monegros que se celebrará el próximo viernes, día 25, a partir de las 19 horas. La prueba está abierta a atletas de categoría escolar y senior y tendrá como escenario el campo de fútbol de la localidad.

PESCA

Los infantiles ocuparon el cuarto lugar y los juveniles fueron decimosextos en Croacia

Luis A. Rodríguez y Hugo Moreno no tuvieron suerte en el Mundial

N.L.L.

HUESCA.- No tuvieron fortuna Hugo Moreno y Luis Antonio Rodríguez, jóvenes pescadores de la Escuela de Valdabrá y los dos representantes altoaragoneses en el Campeonato del Mundo de Agua Dulce que se ha celebrado en la localidad croata de Varazdin.

Luis Antonio Rodríguez, integrante de la selección nacional infantil, consiguió el cuarto puesto con el combinado español. "Los tres años que hemos ido al Mundial hemos quedado cuartos", destacó el joven pescador oscense. Rodríguez comentó que "acabamos la primera manga con mucha moral, porque al acabar estábamos a un punto de los primeros, cuando lo normal es quedarse a veinte puntos o así". Sin embargo, las buenas perspectivas de la primera manga no continuaron en la segunda, "era un escenario complicado y en la segunda manga tuvimos malos puestos y nos fue mal. Al final quedamos cuartos", explicó Luis Antonio Rodríguez que en la actuación individual quedó entre los veinte primeros tras ser tercero en su zona en la primera manga y noveno en la segunda.

Por su parte, Hugo Moreno aún tuvo peor suerte al ocupar el decimosexto lugar con la selección juvenil. "En la primera manga se sacaron pocos peces y acabamos los décimos, pero en la



Hugo Moreno y Luis Antonio Rodríguez junto a otros de los participantes del Mundial durante su participación en Croacia.

segunda nos fue aún peor y al final fuimos los dieciséis", explicó y añadió que "hemos estado en los puestos en los que habitualmente está España en categoría juvenil, es muy difícil sacar una medalla". Hugo Moreno únicamente compitió en una manga, ocupando la décima posición en su zona.

Además, en esta ocasión el escenario croata de Varazdin

planteaba un obstáculo añadido a los jóvenes pescadores. "Era un escenario muy complicado, con mucha corriente y pocos peces... un canal muy difícil", explicaron Hugo Moreno y Luis Antonio Rodríguez. Ambos pescadores recordaron que "había equipos que habían se preparado a conciencia para competir en este escenario y que, incluso, habían

hecho corchos especiales para pescar en él". Los españoles, con apenas dos días de entrenamiento en el canal, poco pudieron hacer ante rivales que conocían la zona mucho mejor que ellos.

AJEDREZ

El campeón provincial se enfrenta en el Parque a los treinta primeros jugadores que se inscriban

Altarriba disputa hoy una simultánea a 30 tableros

M.A.B.

HUESCA.- Ibercaja, en colaboración con el Patronato de Festejos del Ayuntamiento de Huesca, organiza hoy una partida simultánea de ajedrez en la que el actual campeón provincial, Sergio Altarriba -que recientemente hizo tablas con Gary Kasparov, campeón del mundo, en una partida disputada vía Internet-, se enfrentará a 30 tableros.

El Club Ajedrez Huesca-Ibercaja coordina esta experiencia piloto, que hace ya muchos años que no se celebra en la capital oscense, y a la cual podría darse un carácter de continuidad en el futuro.

El escenario elegido para esta confrontación simultánea es el paseo central del Parque Municipal "Miguel Servet", junto al Kiosco de la música. Las inscripciones se podrán realizar desde las 6 de la tarde y la competición se iniciará media hora más tarde, a las 6.30. La duración de la partida puede oscilar de dos horas a dos

horas y media. Pueden participar cuantos lo deseen ya que no se establecen límites de edad ni sexo.

Sergio Altarriba explicó a este periódico que "esta actividad consiste en que una persona más experimentada que los simultaneados se enfrenta a todos a la vez. Se va haciendo una jugada en cada tablero de forma correlativa. Treinta jugadores es una buena cifra para ofrecer espectáculo". Con esta iniciativa, se pretende "que el público de Huesca se acerque un poco al ajedrez".

El campeón provincial recordó que hace ya bastante tiempo que no se organizaban unas simultáneas en Huesca, si bien para él no es nueva la experiencia. "Cuando tenía 16 años me invitó el Jaime Casas de Monzón a una partida en la que estábamos cinco o seis simultaneados para competir ante quince o veinte chavales".

Altarriba apuntó que "los chavales que están jugando a nivel escolar, y que no se atreven a las competiciones federadas, tienen

una oportunidad de medirse al campeón provincial -en este caso soy yo- y pienso, por experiencia, que siempre es del agrado de los ajedrecistas enfrentarse a jugadores de mayor talla".

La Federación cuenta actualmente en la provincia con 135 licencias. Aunque el número de practicantes es mucho mayor, como lo demuestran los 350 niños que participaron en los Juegos Escolares. En el torneo navideño de Eroski compitieron 160 niños benjamines y alevines.

La afición por el ajedrez se ve respaldada desde los colegios. En Huesca capital hay un centenar de niños que estudian ajedrez en sus centros escolares y en algunos institutos de la provincia también el ajedrez es una asignatura optativa.

Pero Sergio Altarriba advierte que "hay gente de 40 años que todavía es joven para jugar al ajedrez. Y en Huesca tenemos a un señor de 92 años del Club Jaque, Paco Becerril, que sigue practicándolo".

TENIS

Conchita cambia de entrenador

EFE

STANFORD.- La tenista montisonense Conchita Martínez inauguró su relación con el español Gabriel Urpí como nuevo entrenador, con una victoria contra la estadounidense Siobhan Drake Brockman en el torneo de Stanford.

Urpí, ex técnico entre otras de Arantxa Sánchez Vicario, y ex jugador de Copa Davis, sustituye a Joe Brandi como entrenador de Conchita. El estadounidense no ha llegado a cumplir el año en su puesto.

"Algunas veces caes en la rutina", dijo Conchita al razonar el cambio. "El -por Urpí- me ayudará con mi derecha. Estaba siendo muy defensiva con ella y golpeaba desde muy atrás", concluyó diciendo la tenista altoaragonesa.

Conchita derrotó ayer en primera ronda del torneo de Stanford a la estadounidense Siobhan Drake Brockman, por 6-3 y 6-2.

La montisonense se enfrentará en segunda ronda contra la estadounidense Amy Frazier que se deshicizo de la japonesa Naoko Kijimuta en tres mangas.